
Dies wurde auf Antrag von Frau Ute Haupt von der TO genommen. 
Frau Hanna Haupt machte deutlich, dass zumindest heute zum Haushalt bereits Hinweise und 
Anregungen gegeben werden sollten. Es herrschte Einigkeit, dass hierzu kurz unter Mitteilungen  
dies thematisiert wird. 
 


